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Усилить политическую агитацию 
среди избиоателей

Подготовка к выборам в ме
стные Советы депутатов трудя
щихся проходит э обстановке 
нового- политического и произ
водственного подъема трудя
щихся города и деревни, вы
званного историческими реше
ниями XIX съезда партии, 
речью товарища Сталина на 
заключительном заседании 
съезда и гениальным произве
дением И. В. Сталина «Эконо
мические проблемы социализма 
в СССР».

Коллектив научных работни
ков, студентов, рабочих и слу
жащих нашего института, как и 
все трудящиеся Российской 
Федерации, единодушно назвал 
своим первым кандидатом в 
депутаты вождя советского на
рода, знаменосца мира во всем 
мире—Иосифа Виссарионовича 
Сталина. С огромным вооду
шевлением проходят окружные 
предвыборные совещания изби
рателей.

Кандидатами в депутаты ме
стных Советов коллектив на
шего института выдвинул луч
ших людей, заслуживающих 
своими патриотическими делами 
доверие и уважение избирате
лей.

Подготовка и проведение вы
боров в Местные Советы депута
тов трудящихся —, чрезвычай
но ответственная политическая 
кампания.

Используя богатый опыт 
прошлых избирательных кампа
ний, обеспечивших блестящую 
победу нерушимого сталинского 
блока коммунистов и беспар
тийных, партийные организа
ции факультетов, а также ра
бочих и служащих должны еще 
шире развернуть агитационно
массовую работу среди избира
телей, добиться дальнейшего 
повышения политической актив 
ности трудящихся нашего рай
она.

В нашем институте создано 
семь агитколлективов, работают 
пять агитпунктов. Мы распола
гаем всеми необходимыми усло
виями для успешного выполне
ния задач, возложенных на наш 
коллектив партийными и со- 

' ветскими органами города 
по подготовке и проведению 
выборов.

Однако до сих пор размах 
массовой политической работы 
среди населения не соответ
ствует уровню предъявляемых 
к нему требований. Партийные 
организации факультетов мед
ленно выполняют решения 
парткома и вышестоящих пар
тийных органов о повышении 
качества агитационной работы, 
об усилении контроля за рабо
той каждого агитатора на 
усадьбах, о полном охвате все* 
избирателей агитационной ра
ботой. Избирательный участок 
еще не стал центром Есей аги
тационно-массовой работы.

На последнем заседании 
парткома института рассматри
вался вопрос о состоянии 31 и 
тационно-массовой работы на 
избирательных участках № 78 
(ХТФ) и № 83 (ГРФ).

Партийный комитет отметил, 
что многие агитаторы относят
ся к работе добросовестно: ре
гулярно проводят беседы с 
избирателями, к беседам тща
тельно готовятся и проводят их 
на высоком уровне. К таким 

•агитаторам относятся тт. Море
на, Зайцева, (ХТФ), Борисов, 
Шамардинов (ГРФ) и другие.

Вместе с тем проверкой, 
произведенной парткомом, уста

новлено, что более одной трети 
состава агитаторов на ХТФ и 
ГРФ работает плохо, проводит 
беседы на низком идейно-поли
тическом уровне, а многие аги
таторы посетили избирателей 
Есего один раз и на этом пре
кратили свою работу.

Плохо работают агитаторы 
Соловьев (гр. 239/2), Красова 
и Климова (ХТФ), беседы по 
материалам XIX съезда КПСС 
они плохо подготовили и прове 
ли их на низком уровне.

Многие агитаторы до сих 
пор совершенно не приступили 
к своей работе. Так, наиоимро, 
агитаторы Батурина (231/1), 
Шестак (229/2), Петиненко 
(220/1) и др. ни разу не были 
у своих избирателей.

Из проверенных 20 усадьб, 
где парторганизация ГРФ долж
на проводить агитационную ра-! 
боту, на 10 усадьбах не ведет-: 
ся никакой работы.

Ни одной беседы не провели ! 
агитаторы ХТФ на усадьбах по 1 

ул. Белинского, 47 и 49, по 
ул. Советской, 79, и 83.

Такое положение объясняет
ся прежде всего тем, что секре
тари партийных организаций 
ГРФ и, ХТФ тт. Андреев . и 
Пегроз плохо руководят рабо
той агитколлективов, мало за
ботятся о качества агитацион
ной работы среди избирателей, 
не организовали контроля за 

| работой агитаторов.
Руководители агитколлекти- 

| вор. ГРФ и ХТФ тт. Черепнин 
1 и Бородулина совершенно не 
занимались проверкой качества 
проводимых бесед агитаторами, 
не организовали обмен опытом 
работы агитаторов на семина
рах, сами на усадьбах не быва
ют и работы агитаторов не зна
ют.

Секретари партийных орга
низаций факультетов и руково
дители агитколлективов слабо 
чривлекают партийный и комсо
мольский актив в помощь по 
юнтролю качества бесед, про-1 
водимых агитаторами.

Партийный комитет .институ
та указал тт. Андреезу, Петро
ву, Черепнину и Бородулиной 
на наличие серьезных упуще
ний в их работе по руковод
ству массово-политической ра
ботой среди избирателей и по
требовал от них немедленного 
устранения отмеченных недо
статков. Партком предложил 
партбюро ГРФ и ХТФ обсудить 
решение парткома и наметить 
мероприятия по быстрейшему 
улучшению всей агитационно- 
массовой работы среди избира
телей.

Из указанного выше реше
ния парткома необходимо сде
лать вывод всем парторганиза
циям факультетов в деле улуч
шения руководства и контроля 
за работой агитколлективов и 
усилению политической агита
ции среди избирателей.

Неотложной задачей агит
коллективов на участках яв
ляется своевременная проверка 
списков избирателей и проведе
ние на высоком уровне кон
кретной агитации за кандидатов 
в депутаты местных Советов.

Успех -предстоящих выбо
ров во многом будет зависеть 
от того, насколько каждый 
агитколлектив широко развер
нет .массово-политическую рабо
ту непосредственно по месту 
жительства избирателей.

Повышение качеств!3 агитационно-массовой рабоп
среди избиратгелей— в центр внимания

партийных организаций
☆  ☆  ☆

Улучш ит ь работ у агит коллект ива
Большинство агитаторов 

МФ и ХТФ (избирательные 
участки 78 и 79) хорошо 
справляется со своей работой.

Однако еще многие агитато
ры работают неудовлетвори
тельно, особенно на ХТФ. Пло
хо отзываются о работе своих 
агитаторов избиратели до
ма № 5. по ул. Усова
(агитаторы тт. Тарасова и
Климова), избиратели дома
№ 43 по ул. Белинского 
(агитатор т. Судакова), неудов
летворительно поставлена агит- 
работа и в домах №№ 47 и
49 по ул. Белинского, 79 и 83 
по ул. Советской, а .ведь это 
все агитакты химико-техноло
гического факультета. Партбю
ро ХТФ и руководитель агит- 
коллектива ХТФ т. Еорозули- 
на обязаны немедленно улуч
шить агитационную работу на 
этих усадьбах, усилить кон
троль -и конкретную помощь 
агитаторам в их работе, систе
матически проводить семинары 
агитаторов. распространять 
опыт лучших агитаторов.

Агитпунктом систематически 
проводятся массовые мероприя
тия среди избирателей. С ин
тересом были прослушаны из
бирателями содержательные 
лекции и доклады тт. Беляв
ской, Семенова и Макаевой о 
речи великого Сталина на XIX 
съезде КПСС, о международ
ном положении СССР, о слав
ной памяти великого Ленина и 
всемирно-исторических победах 
советского народа под руковод
ством товарища Сталина.

На агитпункте налажены по
стоянные дежурства агитаторов, 
консультации юриста, приемы 
избирателей депутатами. Одна
ко посещаемость этих меро
приятий избирателями явно не
достаточная.

Большую помощь в налажи
вании работы агитпункта ока
зывает секретарь партбюро 
МФ т. Жулов, руководитель 
агитколлектива МФ т. Обухов, 

1 коммунисты Кузнецов и Ива- 
I нов, Явно недостаточно оказы- 
I вают помощь в организации и

проведении массовых мероприя
тий, выпуске стенных газет и 
фотобюллетеней руководитель 
агитколлектива ХТФ т. Бороду
лина и члены -партбюро ХТФ. 
Агитаторы ХТФ и их руково
дители редко посещают агит
пункт и, как правило, ограни
чиваются только присутствием 
на массовых мероприятиях.

Агитпункт такящ .не получа
ет никакой помощи в художе
ственном оформлении помеще
ния и во всей своей повседнев
ной работе с избирателями от 
руководителей комсомольской 

организации ХТФ.
Пора понять, что главная 

задача партийной и комсомоль
ской организаций в настоящее 
время , является обеспечение си
стематической политической 
агитации среди избирателей.

Доцент Ю. ЛЕЛЬЧУК, 
зав. агитпунктом избира
тельных участков №№ 78 

и 79.

Агитатор у избирателей

На снимке: агитатор Иванов проводит беседу с избирателя
ми усадьбы по ул. Усова, 9.

Хорошо работает 
бригада агитаторов ме
ханического факульте
та, которой руководит 
студент гр. 429 т. Мо
торин. Агитаторы его 
бригады студенты Ива
нов (гр. 440), Эдуар

дов (гр. 429), Смагина 
(гр. 419) и другие 
провели на усадьбах 
по три беседы на те
мы: «Советский изби
рательный закон — 
самый демократиче
ский избирательный за
кон в мире», «29 лет 
без Ленина, под води
тельством великого 
Сталина», «Речь това
рища Сталина на XIX 
съезде КПСС».

Избиратели хорошо 
отзываются о работе 
этих агитаторов.

Агитпункт 
избирательного 
участка N° 83

Регулярно, по заранее наме
ченному плану, проводятся мас

совые мероприятия с избирате
лями на агитпункте избира
тельного участка № 83. Изби
ратели охотно посещают агат- 
пункт, где всегда можно почи
тать свежую газету, журнал, 
литературу по материалам XIX 
съезда КПСС, послушать ра
дио.

В выходной день, 18 января, 
в клубе института для избира
телей был поставлен доклад 
на тему: «29 лет без Ленина, 
под руководством товарища 
Сталина — по ленинскому пу
ти» .

С большим вниманием и ин
тересом слушали избиратели 
глубоко содержательный до
клад ст. преподавателя Семено
ва И. М. ®

После доклада избирателям 
был показан цветной докумен
тальный фильм «Советская 
Киргизия». Избиратели оста
лись довольны проведенным 
вечером.

Б. ПАЛЬЯНОВ, 
зав. агитпунктом

В честь выборов
Предстоящие выборы в ме

стные Советы депутатов трудя
щихся рабочие и служащие 
института отмечают новыми 
трудовыми успехами.

С новой силой развернулось 
социалистическое соревнование 
за лучшее хозяйственное обес
печение учебного процесса и 
бытовое обслуживание студен
тов.

Коменданты Светлова Г.И., 
Морозов А. А., хозяйки сту
денческих общежитий Гробоза 
И. Ф., Новокшонова Е. П., Пе- 
ремитина Е. Г., уборщица Сте

панова, А. Ф., Тесля А. Е.. 
Трифонова И. М., Ватрушина 
А. Л., Панькина Л. М. и мно
гие другие добились хороших 
результатов в деле бытового об
служивания студентов. Студен
ческие общежития по Кирова, 
2, Усова, 15а и 15, и Совет
ской, 84, — лучшие общежи
тия института.

Призываю весь коллектив ра
бочих и служащих с еще боль
шим упорством бороться за за
воевание первенства во Всесо
юзном соревновании студгород- 
ков.

П. ВИНОГРАДОВ

Изучаем материалы XIX съезда КПСС
В кружке, где я провожу 

агитационную работу, 20 слу
шателей. Это коллектив обслу
живающего персонала главного 
корпуса.

Начиная с октября месяца 
проведено 15 занятий. Изучали 
материалы XIX съезда КПСС 
(доклады товарищей Маленкова 
и Сабурова, речь товарища 
Сталина), проводились беседы, 
посвященные знаменательным 
датам (Киров — патриот социа
листической Родины, Сталин — 
продолжатель великого дела 
Ленина).

Изучение материалов « XIX 
съезда увязывалось с действи

тельностью нашей повседневной 
жизни. Так, на примерах горо
да Томска показана забота пра
вительства о материальном 
благосостоянии и культуре тру
дящихся. За последние 5 лет 
выросли новые жилые дома 
для трудящихся, увеличен авто
парк города, пущен в эксплуа
тацию трамвай, улицы асфаль
тированы, открыто много новых 
магазинов. Активное участие 
принимают во всех беседах то
варищи Ковязина, Поцелуев, 
Ломова, Лугачева. Дерюшева 
и Дробицкая.

М. ЦЕХИНА, 
агитатор.
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Лучшая группа ГЭФ К итогом сессии
С радостным возбуждением 

студенты 3 2 0 /5  группы обсуж
дают результаты экзаменов.

Еще бы1 Последний экзамен 
по гидрогеологии принес еще 
15 отличных и 10 хороших 
оценок.

Таким образом, закончив 23 
января зимнюю экзаменацион
ную сессию, эта группа имеет 
52 отличных и 34 ,5  процента 
хороших оценок.

Упорная работа студентов ; 
этой группы — вот основа; 
успехов.

Необходимо отметить сла
женную работу треугольника 
группы. Староста А. Ефимов, 
комсорг В. Жуков и профорг 
Ф. Козулин организовывали и | 
направляли всю работу студен-! 
тов, проводили необходимые 1 
мероприятия по обмену опытом \ 

подготовки к экзаменам луч-1 
ших студентов, по планирова
нию работы.

Проведение в жизнь реше
ний. принятых на собраниях 
группы, контролировалось ак
тивом груйиы. Например, к 
35-й годовщине Октября было 
решено сдать 50 процентов 
внеаудиторного чтения по ино
странному языку. Все крк один 
выполнили в срок это решение. 
Подобные планы принимались

Успехи первонурсников\
За успеваемость группа ста

ла бороться с первых же дней 
занятий. И когда некоторые 
студенты ограничились посеще
нием занятий, откладывая под
готовку на последние дни и . 
рассчитывая экзамены «взять. 
штурмом», комсомольская
группа указала этим товарищам 
на ошибки и потребовала пере
строить свою работу.

В результате большинство 
студентов нашей группы на эк
заменах показало глубокие зна
ния по пройденному материалу. 
Студент Чернышев, Бессонов, 
Кравель, Тимошенко и другие 
сдали экзамены только на от
личные оценки.

Некоторые переоценили свои 
способности, сдав первый экза
мен на «отлично», успокои
лись, к следующаму экзамену 
не готовились и в резуль

тате снизили показатели. Так, 
студент Пароль, сдав первый 
экзамен на «отлично», второй 
«вытянул» только на «посред
ственно». Группа окончила сес
сию с результатами: отличных 
оценок — 46,2 процента, хоро
ших — 38,7 процента, неудов
летворительных сценок пет.

КАЗАНЦЕВ, 
студент гр. 312/2.

На снимке: староста группы 
А. Ефимов.
по конспектированию трудов 
классиков марксизма-лениниз
ма, по выполнению домашних 
заданий по деталям машин, 
электротехнике и др. дисципли
нам. Это позволило к 24 декаб
ря сдать все зачеты и остав
шееся время использовать для 
отдыха и подготовки к экзамен 
нам.

Систематическая работа, соз
нательный подход к учебе вы
разились в том, что студенты 
Бажутин, Ефимов, Козулин и 
Мазур сдали все экзамены

только на отличные оценки. 
Студенты Попов, Фалеев, Жу- 
Коз ,Струговец, Зубанов, Де
рева и др. сдали экзамены на 
повышенные оценки.

Упорная работа группы в те
чение семестра умело сочета
лась с отдыхом. Кино, театр, 
каток — места отдыха студен
тов этой группы.

Но было бы ошибочным по
лагать, .что группой были ис
пользованы в течение семестра 
'в"е возможности. Студенты 
Барановский. Сегодния, Криво- 
шэин, Лялько, Цельное, Гри
горьев, Зырянов, Захаров и 
Шлаиунов несерьезно отнес
лись к сдаче экзаменов, полу
чили посредственные оценки и 
тем самым снизили показатели 
всей группы. Значит, коллектив 
группы своевременно не заста
вил этих товарищей более доб
росовестно выполнять свои 
обязанности.

Опыт работы группы пока
зал, что можно было добиться 
еще лучших успехов в резуль
тате плановой, систематической 
работы и сознательного подхода 
к делу со стороны каждого 
студента.

Нет сомнения в том, что 
группа 3 2 0 /5  этого собьется.

В. ГРИДНЕВ,

Вчера на всех факультетах! 
I института закончилась зимняя 
| экзаменационная сессия. По 
) данным деканатов абсолютная 
успеваемость студентов на фа
культетах в результате этой 
сессии характеризуется сле
дующими цифрами (в про
центах): ВИК — 98,6;

ГЭФ — 97,5 ; ГМФ — 97,1 
РТФ — 96,4 ; ГРФ — 95,7 
ОБФ — 94,5; ХТФ — 93 1 
ФГТС — 91.6; МФ — 90,4 
ЭМФ — 89 ,9 ; ЭФ — 89,6 .

Подробные итоги и анализы 
результатов экзаменационнной 
сессии будут освещены особо.

Магнитофон записывает

Почему на факультете низкая 
успеваемость

По сравнению с зимней сес-; 
сией прошлого года на обогати
тельном факультете несколько 
повысился процент хороших и ; 
отличных оценок, с 56 ,8  про
цента в прошлом году до 68,3 ! 
процента в текущую сессию. На 
факультете 15 студентов сдали 
экзамены только на «отлично» 
(тт. Геоздюкоп и Ероховец — 
группа 362 /1 , Клестов — гр. 
361/1, Шпак — гр. 360/5, 
Дубовая и Костюченко — гр. 
360/6, Ольхин — гр, 369/3 
и другие).

Но наряду с увеличением 
повышенных оценок количество 
плохих — выросло с 1,4 до 
1,6 процента.

К сожалению, следует отме
тить, что среди отстающих 
Имеются и комсомольцы-обще
ственники, как-то: тт. Л. Хашш 
— секретарь бюро ВЛКСМ 
I курса, А. Рудич — зам. 
секретаря бюро ВЛКСМ I кур
са, А. Зленко и Н. Викторова 
—члены бюро ВЛКСМ II кур
са, Э. Аниканов — комсорг 

, 3 6 0 /7  группы.
I Особенно много неудовлет- 
1 'верительных оценок (22) име
ют студенты II курса, где сек

ретарем бюро ВЛКСМ т. Р. Но
виков.

Много посредственных оце
нок получили студенты IV кур
са (секретарь бюро ВЛКСМ 
т. Ольхин). Так, группа 369/6  
(комсорг Трегубова, староста 
Глухих) имеет 16 «троек».

Главная причина такого по
ложения заключается в том, 
что комсомольская организация 
факультета и деканат своевре
менно не предъявляли высоких 
требований к студентам в 
течение всего семестра. Бю
ро ВЛКСМ и ответствен
ная за учебно-воспитатель
ную работу т. Дубозая не зани
мались анализом причин отста
вания отдельных комсомоль
цев. И деканат, и бюро 
ВЛКСМ занимались только 
сбором сведений о текущей 
успеваемости студентов, не 
делая из этого никаких выво
дов

Такая работа бюро ВЛКСМ 
факультета, конечно, не могла 
обеспечить авангардной роли 
комсомольцев в учебе и в пер
вую очередь актива факульте
та.

С. БАБЕНКО,

В деле улучшения качества 
чтения лекций большую роль 
играег товарищеское - обсужде
ние лекций коллективом препо
давателей. Такие обсуждения 
указывают лектору на недо
статки его лекций и позволяют 
заимствовать лучшие методиче
ские приемы своих товарищей.

До сих пор подобные обсуж
дения проводились либо по ма
териалам стенографирования, 
либо по впечатлениям отдель
ных членов ксфедр, посетив
ших лекцию. Однако стенограм
ма не дает полного прздетавле- 
ния о лекции, так как не отра
жает ритм, дикцию, культуру 
речи. Также не представляется 
возможным посещение лекции 
одновременно всеми членами 
кафедры и затем совместного 

| обсуждения ее.
, Большой помощью для кол- 
! лективного разбора лекций яв. 
! ляется запись их магнитофо- 
1 ном.

На энергетическом и гидро
техническом факультетах была 

] проведена первая пробная лек- 
I ция с записью магнитофоном. 
Перед коллективом преподава
телей доцент Ю. Н. Соколов 
прочел лекцию из общего кур- 

| са гидравлики, читаемого сту

дентам ряда специальностей 
ТПИ. Лекция была прослуша
на с большим, интересом и вы
звала активное обсуждение.

Несмотря на несколько не- 
! обычную обстановку, лекция 
| была прочитана спокойно, гра
мотно, логично, с хорошей дик
цией и громкостью. Однако в 
процессе обсуждения был сде
лан ряд замечаний. Напри
мер, было отмечено, что темп 
лекции был медленным и строго 
размеренным в течение всего 
часа и что следовало бы ме
нять темп для отдельных ча
стей лекции. Была также вы
сказана мысль о том, что 
лекция должна отличаться от 
доклада включением ряда ме
тодических приемов, фикси
рующих внимание студентов на 
отдельных местах излагаемого 
материала.

В дальнейшем на энергети
ческом факультете предпола
гается такие записи проводить 
непосредственно на лекциях в 
студенческой аудитории.

Запись лекций магнитофоном 
и коллективный разбор их по
зволит повысить уровень чте
ния лекций в нашем институте.

В. ДЕНИСОВА.

Спортклуб в дни каникул

О ПРЕДДИПЛОМНАЯ ПРАНТИНА

Закончились экзамены. При
шлось много и упорно потру
диться, но зато как хорошо те
перь отдохнуть с сознанием, 
того, что отдых ты заслужил!

Многие спортсмены институ
та, успешно закончив сессию, 
разъехались на соревнования в 
различные города Советского 
Союза. Для оставшихся в ин
ституте, наряду с обширным 
планом культурно-массовых ме
роприятий, спортклубом инсти
тута и комитетом комсомола 
проводится работа по организа
ции отдыха студентов.

В дни каникул будет рабо
тать студенческий каток (ста
дион «Наука»), на катке, кроме 
катанья, пройдут соревнования 
с открытым стартом (28 ' янва
ря), карнавал на льду (в ко'нце 
каникул).

Для любителей шахмат и ша- 
| шек будут организованы квали- 
; фикационные турниры на IV—1

категории. Сильнейший шахма
тист института Мартынов и 
чемпион института по шашкам 
т. Писняк дадут сеансы одно
временной игры. В спортивном 
зале института будет проведено 
открытое соревнование по на
стольному теннису.

В дни каникул группа спорта 
сменой в составе лыжников, 
тяжелоатлетов и др. навестит 
подшефный колхоз «Красный 
Октябрь».

Наши студенты примут ак
тивное участие и в городских 
физкультурных мероприятиях: 
«арнаЕал на льду, массовое ка
танье на коньках, участие в го
родских массовых соревновани
ях с открытым стартом и в 
спортивном вечере города.

Постараемся сделать так, 
чтобы зимние каникулы яви
лись хорошим и здоровым от
дыхом для студентов.

Спортклуб института.

На V курсе всех факульте
тов, кроме геологоразведочно
го, началась преддипломная 
практика. Сотни студентов 
разъехались для прохождения 
практики на самые разнообраз
ные предприятия Советского 
Союза.

В отличи© от прошлых лет, 
преддипломная практика про
ходит в лучших условиях, так 
как число баз практики значит 
тельно расширено за счет пере
довых промышленных предпри
ятий Советского Союза.

Кафедры института хорошо 
подготовились к проведению 
дипломной практики. Програм
мы дипломной практики, пере
смотрены в свете решений 
XIX съезда КПСС, и в диплом
ные задания студентов включе
ны вопросы, отражающие вы
полнение этих решений. Руко
водство практикой обеспечено 
во всех группах, чего не было 
в предыдущие годы: для руко
водства практикой выехали 32 
преподавателя, в том числе до
центы Варлаков В. Д., Надеж- 
ницкий В. А., Фиалко Е. И., 
старшие преподаватели Лопа- 
тинский В. П., Рязанцев К. К.,

| Панов В. П., Петров А. В. и 
I ДР-

Многие студенты получили 
реальные' задания на диплом
ное проектирование в соответ
ствии с запросами производст- 

I за. Имеет темы реального 
| дипломного проектирования 
I большинство студентов горш>
| эксплуатационного и горно-ме- 
| панического факультетов. Так,
| студенты гр. 328/4 Садовский 
; и Кузнецов получили задание 
I но вскрытию и разработке - на 
нижних горизонтах шелезноруд- 
ного месторождения одного из 
оудников, КМ К; студенты той 
же группы Агишев и Шепелев 
имеют задание спроектировать 
оазработку нижних горизонтов 
реального золоторудного место
рождения; шесть студентов 
маркшейдерской специальности 
гр. 338 получили задания по 
анализу потерь угля и проекту 
мероприятий, снижающих эти 
потери на шахтах; четыре сту
дента этой ято специальности 
имеют задание по гео-метриза
ции каменноугольных пластов 
на шахтах Кузбасса.

Имеют реальные дипломные 
задания по запросам производ
ства студенты механического

I факультета групп 428 и 438.
[ Одним из этих проектов 
I предусматривается реализовать 
раци он ал из ато рс ко е предложе
ние м-астера завода тов. Палуй 
(выполняет студент Ефимов). 
Имеются и другие очень инте*- 
ресны© темы по станкам и тех
нологии обработки.

Выполняют реальные- диплом
ные проекты по заданиям том
ских заводов студенты специ-. 
альностй электрооборудование 
предприятий гр. 718 и другие.

Все указанное дает основа
ние- надеяться, что преддиплом
ная практика в институте прой
дет успешно.

Следует, однако, отметить 
такой большой недостаток в ор
ганизации производственной 
практики,, как необеспечение 
студентов на ряде предприятий 
жильем. Это относится особен
но к тем предприятиям, где 
проходят практику студенты ра
диотехнического факультета. 
Предприятия отказываются вы
полнять обязательства, возло
женные на них приказом соот
ветствующих министерств, а 
институт не проявил здесь 
должной настойчивости.

Е. ЧЕРНЫШЕВА.

Обзор стеннои печати

Бороться за действенность 
публикуемого материала

Стенным газетам принадле
жит важная роль в • политиче
ском воспитании коллектива, в 
улучшении работы, популяриза
ции лучшего опыта, критики 
недостатков в деятельности чле
нов коллектива и укреплении 
трудовой дисциплины. Освеще
ние важных политических со
бытий должно быть постоянно 
в поле зрения редколлегий 
стенных газет.

Этим вопросам уделяет долж
ное внимание газета партийной 
организации и профкома рабо
чих и служащих «За стаханов
ский труд».

Она не проходит мимо^ важ
ных политических событий, жи
во откликается на них. В газе- 

. те публикуется материал по 
I агитационно-массовой работе. В 
| ней мы на-ходим статьи, в кото- 
! рых отмечается как хорошая 
| работа рабочих и служащих,
- так и плохая, заслуживающая

1 ~

осуждения и исправления. Не
которые критические замечания 
направлены в адрес хозяйствен
ного управления, например, «О 
нас забыли» и др.

Статьи лаконичны, написаны 
простым и четким языком. Га
зета скромно, но в то яге время 
хорошо оформлена. Все это яв
ляется плюсом в работе ред
коллегии.

Нельзя не отметить :и некото
рых недостатков газеты «За 

| стахановский труд». В ней от- 
I сутстиует раздел «По следам 
I наших выступлений». Редак- 
| ция не борется за действен
ность публикуемого материала. 
Читатели газеты хотят знать, а 
что же сделано по устранению 
недостатков, о котороых пишут 
члены коллектива. Это закон
ное желание читателей, остает
ся неудовлетворенным.

Желательно публиковать 
больше местного материала.

А. БАКИРОВ.

Зам. редактора Г. В. КАЦ.
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